

Frage: Was bedeutet der „Salzbund“, wie wir ihn in 2. Chronik 13,5 lesen?

Antwort: Schauen wir uns das an...

2. Chronik 13,5

„Haben sie nicht wissen sollen, dass der HERR, der Gott Israels, David das Königtum über Israel für immer gegeben hat, ihm und seinen Nachkommen durch einen SALZBUND?“

Der Ausdruck „Salzbund“ erscheint dreimal in der Bibel: hier in „2. Chronik 13,5“, sowie in „Numeri 18,19“ und „3. Mose 2,13“.

Aber was bedeutet dieser Salzbund?

In alten Zeiten – und auch heute noch in manchen Regionen – diente Salz nicht nur dazu, Speisen zu würzen, sondern auch um Lebensmittel haltbar zu machen.

Damals gab es keine Kühlschränke, und das einzige Mittel, um rohe oder getrocknete Lebensmittel zu konservieren, war „Salz“.

Daher kann man sagen, dass Salz eine Art „beste Vereinbarung“ ist, um etwas dauerhaft zu bewahren – stärker als alles andere.

Deshalb wurden alle Opfer im Alten Bund – ob Getreide- oder Tieropfer – mit Salz versehen, um die Beständigkeit des Bundes Gottes zu symbolisieren.

3. Mose 2,13

„Jedes Opfer deiner Speisopfer soll mit Salz dargebracht werden; lasst nie euer Speisopfer ohne den Salzbund eures Gottes sein; ihr sollt Salz mit allen euren Opfern darbringen.“

Hesekiel 43,22-24

„Am zweiten Tag sollst du einen vollkommenen Stier als Sündopfer darbringen; die Priester sollen das Salz auf ihn streuen und ihn als Brandopfer dem HERRN darbringen.“

Alles, was mit Salz versehen wird, bleibt lange erhalten. Wer viel Salz gegessen hat, gilt sprichwörtlich als erfahren – ‚Menschen mit viel Salz‘. In der Bibel wird dies verwendet, um Älteste als weise und erfahren zu kennzeichnen.

Esra 4,11-14

„Dies ist eine Abschrift des Schreibens, das sie dem König Artaxerxes sandten: Eure Diener, die jenseits des Flusses wohnen, sagen Folgendes... Wir essen vom Salz des Hauses des Königs...“

Wenn wir zu „2. Chronik 13,5“ zurückkehren – „ihm und seinen Nachkommen durch einen SALZBUND“ – bedeutet dies, dass Gottes Bund mit David beständig und dauerhaft ist, wie Salz, das Speisen lange haltbar macht.

Wenn wir an den Herrn Jesus glauben und unsere Sünden bereuen, werden wir geistlich mit Salz versehen, das uns in Gottes Verheißenungen beständig macht und ewiges Leben schenkt.

Wie werden wir mit Salz versehen?

Antwort: „Wir werden mit Feuer gesalzen“.

Markus 9,49

„Denn jeder wird mit Feuer gesalzen werden.“

Dieses Feuer ist der Heilige Geist (vgl. „Matthäus 3,11; Apostelgeschichte 2,3“), der unser Weltliches reinigt und uns zu einem neuen Menschen macht.

Wenn du heute Jesus annimmst, wirst du geistlich gesalzen, Salz der Erde werden („Matthäus 5,13“) und ewiges Leben erhalten.

Empfange Ihn noch heute!

Gott segne dich. Maranatha!

Was ist der Salzbund? (2. Chronik 13,5)

ChatGPT can

Share on:
WhatsApp

Print this post